

COLLEGE ALFRED SISLEY
Conseil de classe de la 5^{ème} E - 1^{er} trimestre
Jeudi 13 juin - 18h00

Le conseil est présidé par **Mr HERRMANN**, principal du collège et **Mme LORNE**, professeur principal et professeur d'EPS.

Etaient présents aussi :

Mme MARQUET, Professeur des S.V.T.
Mr AHOGNY, Professeur de Français
Mme BOUIA, Professeur de Mathématiques

Mr LOUHAUT, Professeur d'H.G.
Mr MOUBCHIR, Professeur d'Anglais
Mme MUNOZ, Professeur d'espagnol.

Mr DESCHAMP, ERPD

EL BOUDALI Ines et **DERIEUX Louka**, Délégués d'élèves
Mme BONET (APIIL) et **Mme ANSEL (FCPE)**, Déléguées des parents

IMPRESSIONS GENERALES

8 Félicitations 2 Compliments 7 Encouragements

Bilan du professeur principal : 10 < 13 élèves < 13 13 < 7 élèves < 15 15 < 8 élèves < 18
Aide aux devoirs : beaucoup d'élèves souhaitent maintenant s'y inscrire contrairement au début.
Des créneaux peuvent se rouvrir.

SVT	Mme Marquet	Classe sympathique. Des difficultés mais une bonne dynamique.
HG	Mr Louhaut	Classe agréable. Difficultés de compréhension qui rendent difficile les apprentissages.
Français	Mr Ahogny	Classe agréable. Plaisir à les retrouver. A l'écrit : revoir les fondamentaux, grammaire et conjugaison.
Maths	Mme Bouia	Tête de classe solide qui doit progresser. 10 élèves pour lesquels le niveau n'est pas régulier. Problèmes d'apprentissage des leçons.
EPS	Mme Lorne	Bien , classe dynamique.
Anglais	Mr Moubchir	Classe vivante. Plusieurs élèves travaillent bien. 7 élèves en difficulté.
Espagnol	Mme Munoz	Classe agréable dynamique, volontaire, motivée qui travaille bien. Il faut tout de même qu'ils apprennent à s'écouter.
Art Plastique	Mme Barbarino	Bien dans l'ensemble. Petit groupe de garçons pénibles.
Musique	Mme Parmentier	Juste correct, classe agréable, dynamique. Un bémol : bavardages.

REMARQUES DES ELEVES

« *Il est vrai que certains sont en difficulté mais travaillent. Un peu bavards quand même* »

QUESTIONS DES PARENTS

Qu'en est-il du remplacement du professeur de technologie ?

Les associations de parents ont fait des courriers auprès du rectorat qui sont restés sans réponse.

Réponse de Mr Herrmann : Toujours personne malgré les différents appels. Il faut continuer d'appeler le rectorat, de se manifester.

Ce compte rendu n'engage que la responsabilité des parents d'élèves délégués présents au conseil.